

Antrag Nr. 22-O-15-0002 alle im Ortsbeirat vertretene Fraktionen

Betreff:

Öffnung von Einbahnstrassen zugunsten des Fahrradverkehrs (alle Frakt.)

Antragstext:

Wir bitten den Magistrat den Radverkehr noch benutzerfreundlicher zu machen. Gerade die Aufhebung der Einbahnstrassenregelung - wo möglich- schafft hier eine bessere, schnellere Mobilität.

Wir bitten daher den Magistrat, die Einbahnstraßen Hauptstraße, St. Gallus Straße und Florian-Geyer Straße, welche die erforderliche Breite laut STVO aufweisen, für den Radverkehr mit entsprechender Kennzeichnung auszustatten und für den Radverkehr in beide Richtungen freizugeben.

Wiesbaden-Igstadt, 19. März 2022

SPD-Fraktion
Birgit Neumann
Bündnis 90/Die Grünen
Dorothea Angor

CDU-Fraktion
Harald Joder
FDP Fraktion
Lucas Man